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平成２９年岩見沢市議会第３回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．伊 澤 幸 信 議員（所要時間３０分） 

１ 学校給食について 

(1) 岩見沢産農産物の使用率について 

  (2) 学校給食の提供先について 

(3) 災害時における共同調理所の役割について 

２ 共助と地域コミュニティについて 

(1) 町内会の加入率について 

 (2) 今後の町内会館、自治会館について 

 

２．石 黒 武 美 議員（所要時間３０分） 

１ 新庁舎の建設について 

(1) 新庁舎建設の取り組みに関して 

① 建設場所に関し、一番重要視する判断項目について、市長の見解は 

② これまで実施してきた合併特例事業に係る市としての基本的な考え方は 

２ 市民の健康づくりについて 

(1) 健診の周知について 

  各種健診の周知についてどのような取り組みをされているのか 

(2) いわみざわ健康ひろばの取り組みについて 

これまでの利用実績や評価について 

 

３．平 野 義 文 議員（所要時間４５分） 

 １ 市役所庁舎建設について 

(1) 多くの市民と対話できる情報提供のあり方について 

  二分する意見に対し、市民がみずから考え思考できる情報提供が必要と考 

えるが 

(2) 都市計画マスタープランとの整合性について 

未来を見据えた都市計画マスタープランと、このたびの新庁舎建設議論に

関する方向性について、その考え方を確認する 

(3) 市民協働に向けた市役所庁舎の考え方について 

来るべき市民協働社会を踏まえた「ネオ・コミュニティ文化」を推進する
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に当たり、市役所新庁舎の重要性をどう捉えているか 

(4) 現在地における活断層の考え方について 

検討資料の中で最も評価の高い現在地において、二つの活断層に挟まれて

いる状況と防災拠点としての位置づけをどう考えるか 

(5) 合併特例債の活用について 

① 庁舎への活用に間に合わない場合、各種計画との整合性のもと、建築物、

インフラ、他サービス等々の他事業に充当することは可能か 

② 充当可能としたらどのような事業が考えられるか 

 

４．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

 １ 防災行政について 

(1) 災害対策本部について 

   代がえ施設の検討について 

 (2) 防災訓練について 

    ① 幌向地域での防災訓練の総括について 

    ② 市の防災訓練実施状況について 

    ③ 事業者との協定等の現状と今後の対応について 

   (3) 避難所の対応及び食料確保について 

    ① 避難所への備蓄品への考え方について 

    ② 段ボールベット及び簡易トイレの備蓄について 

    ③ 新学校給食共同調理所の役割について 

   (4) 災害時の情報伝達について 

    ① 防災行政無線施設の検討について 

    ② 設置基準及び補助金制度について 

 (5) 災害時の職員の招集について 

      配備体制基準及び過去の事例について 

 (6) 弾道ミサイルを想定した避難訓練について 

     ① 全国瞬時警報システム作動時の市の対応について 

    ② 岩見沢市での訓練の内容と課題について 

    ③ 市独自の訓練の考え方について 

 

５．酒 井 和 子 議員（所要時間２５分） 

 １ ダブルケアについて 

  (1) ダブルケアなどのケースについて、実態をどのように捉えていますか、現

状の認識について 



３  

   (2) ダブルケア問題について、今後どのように取り組んでいくのか  

２ 図書館のさらなる利活用について 

   (1) 岩見沢市立図書館における認知症の人への対応について 

    ① 特別な対応あるいは館内レイアウト、研修等を行っているのか 

    ② 認知症の人が利用しやすい図書館のあり方を本格的に検討すべきでは 

   (2) 子どもが犬に本を読み聞かせる取り組みについて 

      活字離れの解消の一環として、このＲ・Ｅ・Ａ・Ｄプログラムを取り入れ

ることも一案では 

 

６．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

 １ 国民健康保険について 

   (1) 広域化による影響と対策等について 

    ① 国保料はどうなるか 

    ② 市民への周知について 

    ③ その他市の対応について 

   (2) 悪質滞納者という考えと対応等について 

    ① 短期保険証、資格証明書、差し押さえの推移 

    ② 悪質滞納者とは 

    ③ 滞納者への対応（差し押さえ等）について 

     市民の声・実態を十分把握して対応を 

 (3) 高額療養費について 

      申請時の領収書添付の省略について 

２ 市庁舎の建てかえについて 

 (1)  住民のさまざまな意見をどう集約するのか 

   (2) 市の説明を聞くと現在地になると思うが 

   (3) 「中心市街地へ」「交通アクセスを」という声に対して 

 

７．大 和   勝 議員（所要時間２5分） 

１ 地方公会計制度の導入について 

(1)  導入に対する考え方、現状について 

(2) 今後の活用方法について 

２ 起業家育成の推進について 

(1) 創業塾・ワンストップ窓口の概要と利用状況について 

(2) 創業塾・優遇措置の利便性向上について 

(3) ワンストップ窓口の周知拡大について 
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３ 手話言語条例の制定への動向について 

(1) これまでの検討・取り組み状況について 

(2) 今後の方向性について 

   

８．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

１ ＪＲ北海道の鉄道事業の抜本的見直しについて 

(1) 室蘭線に係る沿線での主な経過について 

(2) 沿線の実態調査について 

(3) 今後の沿線の自治体との連携とタイムスケジュールについて 

(4) 鉄路維持のための国、道、ＪＲ北海道、住民の役割について 

２ 育児休暇制度の運用について 

(1) 職場環境の整備の変化について 

 ①  取得者の推移について 

 ② 市内事業所の把握と実態について 

(2) 育児プランナーの導入について 

   企業ごとの課題に対する本市での取り組みについて 

 

９．池 島 和 行 議員（所要時間２０分） 

１ 地域と連携した環境美化等の取り組みについて 

(1) 事業所等と隣接する車歩道の清掃等について 

  ①  車歩道の清掃等について 

  ② 近隣町内会との連携について 

２ 総合的な雪対策について 

(1)  間口置き雪対策の検討状況について 

(2) 地域除排雪活動支援事業について 

 


